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Раздел содержит результаты разработки показателей национальных счетов, полученные на базе данных федеральных статистических наблюдений за деятельностью субъектов экономики (предприятий, организаций и населения), информации министерств и ведомств Российской Федерации (Федерального казначейства, Банка России, Федеральной таможенной службы и др.).
Данные в разделе показателей национальных счетов, начиная с 2011 г. содержат изменения, связанные с внедрением положений СНС 2008 года.
Более подробная информация о системе национальных счетов представлена в статистическом сборнике Росстата 
«Национальные счета России в 2011-2016 годах» (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/
catalog/).
Во исполнение распоряжения Правительства Российской Федерации от 14 февраля 2009 г. № 201-р Росстат разработал базовые таблицы «затраты-выпуск» за 2011 год. Базовые таблицы «затраты-выпуск» за 2011 год, включая коэффициенты полных затрат, и таблицы ресурсов и использования товаров и услуг за 2012-2014 гг. размещены на официальном сайте Росстата в информационно-телекоммуникационной сети Интернет в разделе Официальная статистика / Национальные счета / Таблицы «затраты-выпуск».
This section contains national accounts indicators obtained by federal statistical observations on the activities of economic entities (enterprises, organizations and population), information of ministries and departments of the Russian Federation (the Federal Treasury, the Bank of Russia, the Federal Customs Service, etc.).

The data in the section of national accounts indicators, since 2011, contain changes related to the implementation of the provisions of the 2008 SNA.
More detailed information on the system of national accounts is presented in the statistical handbook of Rosstat "National accounts of Russia in 2011-2016" (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/en/statistics/publications/catalog /).
In execution of the Order of the Government  of the Russian Federation No. 201-r of February 14, 2009 , Rosstat developed the basic input-output tables for 2011. The basic input-output tables for 2011, including the inverse matrix coefficients and the supply-and-use tables of goods and services for 2012-2014 are posted on the official Rosstat website in the following section: Official Statistics / National Accounts / Input-output tables.
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